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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第５回 

開催日 平成２７年９月１５日（火）１８：30～２０：００ 

出席者 委員 ７名 その他  特別出張所職員２名 

議題 
１ テーマ別活動について 

２ その他 

１．テーマ別活動について 

（１）四谷のお宝さがし 

・10月末まで一般のお宝を募集している。 

・実行委員会企画は「語り継ごう四谷の戦争体験」に決定した。 

・三栄町の谷ケ崎氏にインタビューし、動画を撮影した。 

・5～6名の方にインタビューする予定である。 

・四谷大好き祭りでＰＲ活動を行う。 

（２）観光まちづくり 

・９月１９日（土）に消防博物館、韓国文化院、おもちゃ美術館を巡るまち歩き

を開催する。 

・10月1日（木）に特別企画「内藤新宿と内藤七色（七味）のまち歩き」を開催 

する。 

 （３）地域を識る勉強会 

・北見学芸員の講演（40分）と、参加者との意見交換を行う。 

※10月3日（土）１３：００集合（12階多目的ホール） 

 （４）四谷駅前まちづくり協議会 

・正式に地域開発に対する許可が出た。 

・住民は今年12月末までに引っ越す。 

・来年1月下旬に取り壊しが終了する予定。 

・その後掘削し、江戸時代の道についての調査も行う。 

・旧四谷三小北側の区道がなくなり、一部の道路が広くなる。（児童館の前、大

横丁の一部） 

 （５）国立競技場建て替え工事 
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・建て替え工事の工期は伸びると思われるが、我々は関知しない。 

・霞ヶ丘町の住民の転居先は全て決定した。 

 （６）「コミュニティバス」を検討する 

・勝本委員より、千代田区の高齢者向け福祉タクシーの事例が紹介された。 

・千代田区は7～8千万円の予算で日立自動車交通に請け負わせている。 

・使用されていない予備の車両が複数台あるらしいので、そのうち1台を若葉・

南元町地区に使わせてもらってはどうか。 

・新宿区の交通対策課に問い合わせたところ、コミュニティバスについては予算

化されていないと言われた。 

・採算が合わないので、コミュニティバスの運行は諦めた方がいいのではないか。 

・新宿ではWEバスが走っているがコミュニティバスではなく、区の予算はリー

フレット作成費程度である。 

・渋谷区のハチ公バスは、100円で広尾、霞ヶ丘等、都バスのルートに近いコー

スを運行している。 

・ハチ公バスは、高齢者向けではなく一般向けに運行している。 

・バス停の新規設置はハードルが高い。（バス事業者しか申請できない、交通渋

滞・事故防止策を徹底しなければならない等） 

・女子医大に行くバスルートを拡充し、ミニバスを走らせてはどうか。 

・オリンピック開催に伴い、臨海地域や観光地の都バスを増やす計画も検討され

ているが、その一方で赤字路線の廃止や、コミュニティバス運行経路に近い路

線の廃止も予想される。 

・信濃町駅の工事が進み、駅の構造が変われば状況が変わるかもしれない。 

・四谷地域には、プライドが高く、乗り合いタクシーを好まない住民も多い。 

・今後もコミュニティバスについて検討を続ける。 

2．その他 

（１）公衆浴場について 

・四谷地域で公衆浴場が次々と閉鎖されている。 

・それに伴い、信濃町シニア活動館の入浴時間が長くなった。 

・今後、公衆浴場について資料を集めてはどうか。 

（２）四谷大好き祭りについて 
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・2ブースを使用して「お宝さがし」のＰＲ活動を行う。 

・新宿歴史博物館と協力し、パネル2枚に新宿区の古い写真等を展示する。 

・パネルは新宿歴史博物館に用意してもらう予定である。 

・詳細についてはお宝さがし実行委員会で討議し、決定する。 

（３）第5期の提案書について 

・提出日は、7月21日ではなく7月27日である。（8月の会議録は記載ミス） 

・送り状は「区民有志一同」となっていて、別添資料は「地区協議会第1分科会」

となっているので、受け取った側が混乱した。 

・事前に合意した形で提出すべきである。 

・回答が出てから、議論してはどうか。 

・区長室から所管部署に書類が回っている。 

・警察には予告なく送付した。 

（この議題については、議論途中で終了時間となった） 

 

●次回会議日程 

・第１分科会 １０月２０日（火）１８：３０～ 四谷特別出張所会議室 

・お宝さがし実行委員会 １０月６日（火）１８：３０～四谷特別出張所会議室 

・観光まちづくり実行委員会  未定 


